

Thema: Gold-Kitz Charity

Autor: k.A.



Das „Gold-Kitz“ bekommt „Gold-Kids“

2006 erblickte das „Gold-Kitz“ als Kitzbüheler Schmuckkollektion für Erwachsene erstmals das Licht der Welt: Am Wochenende präsentierte Goldschmiedemeisterin **Margarete Klingler** ihre erste Kitzbüheler Kinderschmuckkollektion „Gold Kids“ im Stanglwirt. Begeistert von den kleinen Baby-Gämsen zeigte sich nicht nur die Moderatorin des Abends, **Zabine Kapfinger**, sondern auch Mime **Jakob Seeböck**.



Goldig: Klingler, Kapfinger, Gold-Kids Elfen